



COMUNICADO N°10-2021
LA CRISIS NO LA PUEDEN SEGUIR PAGANDO LAS/OS
TRABAJADORAS/ES

HUELGA GENERAL SANITARIA 30 DE ABRIL

Compañeros y compañeras, nuestra Directiva, ante el llamado de ANEF, invita a sus asociaciones base a sumarse mañana viernes 30 de abril a las actividades implementadas en el contexto de la HUELGA GENERAL SANITARIA.

Los trabajadores/as del país no podemos permanecer ajenos al clamor de los que hoy sufren el abandono y la inoperancia de un gobierno que escamotea, con egoísmo, los recursos para ir en auxilio de los que padecen con mayor desamparo los efectos de la pandemia

En ese contexto, creemos absolutamente necesario plegarnos a las demandas ciudadanas, exigiendo cambios que, enmendando el rumbo, permitan a nuestra población hacer frente a la coyuntura sanitaria, con dignidad y medios, que necesariamente debe proveer el Estado.

¡El pacto social así lo exige!

PAN, TRABAJO, SALUD Y DIGNIDAD PARA TODOS Y TODAS.

Reciban el saludo fraterno de esta Directiva Nacional.

DIRECTIVA FENADAJ
Claudia Fachinetti Farrán
Marcelo Inostroza Aparicio
Jessica Valenzuela Moya
M. Andrea Moscoso Gajardo
Myling Chau Colman
Carlos Vergara Pío

Santiago, 29 de abril de 2021.